CONTROL





Mayo 2016

CULTURA DE FOMENTO DE CONTROL INTERNO

Valor agregado de las auditorías de calidad

En toda entidad es conveniente que las actividades que proporcionan valor y utilizan recursos, es decir, que constituyen el logro de los objetivos, se desarrollen como procesos interrelacionados y no como áreas independientes.

En este sentido, el éxito de la gestión está directamente vinculado con la organización sistemática de los procesos y sus interacciones, para generar valor dentro de las mismas. Una de las herramientas que se utilizan para generar valor a su gestión es la **Auditoría de Calidad**, la cual brinda los siguientes beneficios:



- Proporcionar una evaluación imparcial y objetiva.
- Brindar información a la Dirección.
- Formalizar acciones correctivas y de mejora.
- Ayudar a promover la comunicación.
- Ayudar a promover la autodisciplina.

Con la ayuda de todos, lograremos que nuestra gestión genere siempre los mejores resultados.

La Oficina de Control Interno (OCI) tiene previsto en su programa la realización de auditorías de calidad para el mes de julio de 2016.